

しかし、瞬時に大勢に伝わる報道やネットの普及等によって、以前よりひどくなつたといふ人々の思い込みが起り、現状を正しく認識するのを妨げている、というものでした。実際、日本国内では、殺人の認知件数が一番多かつたのは昭和二十九年の約三千件、傷害では昭和三十三年の約七万件で、平成二十九年の殺人認知件数約九百件、傷害件数約二万件と比べると、どれだけ減つたかは一目瞭然で、世の中は悪くなつていません。

ほつとするとところですが、ただ、この結果が生まれたのは、自然とそなつたわけではなく、日々の努力があつたからこそと私は思います。屈足地区では、駐在所はもちろん、防犯協会・報徳クラブをはじめとした地域の見守り活動が続けられています。そうすることで、より安心が保たれ、犯罪が減つていくことにつながります。そうすることであつてはいかないのであります。



「世の中は悪くなつてきているのか?」



新得町立屈足南小学校長 高 充慶

今年一月、野田市小学4年生虐待死事件。虐待事件は後を絶たず。五月、川崎市のスクールバス乗り場での十九名殺傷事件。小学生と保護者の二名が死亡。京都アニメーション第1スタジオ放火殺人事件。二十四名が死亡。報道を見るたび暗い気持ちになり、どんどん世の中がひどくなつてゐるようを感じます。しかし、本当にそののでしょうか? あるテレビ番組の中で特集されていた『ファクトフルネス』という本によると、実は世の中は思つているほど悪い方向に進んでいるわけではなく、具体的な数字で見ていくと、人類は戦争や災害、貧困や格差という課題を少しづつ克服しつつあり、改善に向かっているそうです。

電子版で朝刊読みます

スマホで!タブレットで!パソコンで!
紙面を丸ごと読むことができるサービス、
「どうしん電子版」!

購読料プラス 0円

「どうしん電子版」は、道新を月決め料金で定期購読している方なら、無料で登録できる電子版会員限定のサービスです。



お問い合わせは
0120-889-104

皆で事故防止に努め、楽し
い夏にしましょう。



「レジャー時の事故防止について」

佐藤和典 巡査部長

夏休みを始め本格的なレジャー・シーズンとなります。

今年は、8名の方が亡くなつた2009年7月のトムラウシ山遭難事件から10年が経ち、今一度、登山や海水浴、レジャーに対する安全意識について考えましょ

う。天候や体調に気を付け、無理な登山をしない。登山や釣り、キャンプやボート、サイクリングなど屈足地区でも様々なレジャーを楽しめる時期です。今年は、8名の方が亡くなつた2009年7月のトムラウシ山遭難事件から10年が経ち、今一度、登山や海水浴、レジャーに対する安全意識について考えましょ

う。当販売所では様々な雑誌、文庫、新書、週刊誌の定期購読など、ほとんど全ての出版物を確実にお取り寄

り寄せします。今読みたい話題作、欲しい本をお取り寄

せ! 気軽にお問い合わせください。通販は送料がかかりますが当販売所は無料です。

※当店取り置きとなります。宅配サービスは致しません。



ポケットブックの御案内です。



無料

ねっとわーく屈足

ねっとわーく屈足電子版
ミニコミ紙「ねっとわーく屈足」が、パソコンやスマートフォンで動画も閲覧できます。
ツイッターも屈足の話題一杯毎日更新!

じじーakira1942

次号予告
「災害に備えよう」

お楽しみに。

容子の落ち着かない様子にそれだけ言うと、足元に散乱している下駄や靴を並べ直し会釈して出て来た。「阿呆ツ、誰に食わさしてもらつてるんだ。本当に勝手な真似しくさつて」加奈子は上気した容子の顔を思い出し、吐き出すように呟いた。もう一軒、行くはずの気持ちも萎えてしまつた加奈子はきびすを返しいま来た路を急いだ。ジングルベルの調べが、両側に並ぶ否々から道路までみだし、背中を丸め、足ばやに通り過ぎる加奈子の耳に空虚に響いた。

連続小説

加奈子
赤池武臣

<完>